
財團法人公共電視文化事業基金會 

第五屆第二十七次董事會議訊息 

 

財團法人公共電視文化事業基金會於 104年 7月 16日下午三時，

於公視 A棟七樓第一會議室召開第五屆第二十七次董事會議，由邵玉

銘董事長擔任主席。 

 

本日會議聽取以下報告：公視總經理報告、中華電視公司經營現 

況報告、客家電視台工作報告。針對公視總經理報告，有以下幾點 

決議：請參酌董事所提意見，做為節目規劃之參考：（一）經理部門 

對八仙塵爆之後續因應作法極為妥善，但此重大事件發生之當晚，新 

聞部卻未能及時反應，將相關訊息立即告知觀眾，需做檢討改進。（二） 

企業名人紀錄片的排播，請謹慎審視內容，避免引起負面影響。（三） 

「翻玩公視短片競賽」之評選方式，建議加入專家評審，且網路投票 

比重不宜過高，以免產生灌票導致評選不公之批評。（四）節目宣傳 

以拓展新觀眾群為目標，不同節目類型有不同的推廣方式，建議尋找 

與節目有關的社會名人來推薦，可結合對方的社群網路，增加節目的 

曝光率及討論熱度；此種方式亦可運用於對外募款，由名人出面呼籲 

贊助公視。（五）節目企劃或宣傳動腦會議建議邀請外界創意人才加 

入，以輕鬆談話的方式，從不同角度切入，可激盪出新的想法。（六）

在議題設定的面向，應有更宏觀的視野，為台灣短中長程最需要關注

的社會問題把脈；節目應跳脫一般性思維，深入探討事件背後的含

義；請經理部門與董事會新聞、節目、新媒體各工作小組維持溝通管

道，如有需要，可請各小組提出意見供參。(七)  餘准備查。 

 

本日議程安排本會第三屆客家電視台諮議委員會第九次會議紀錄

之提報，並准予備查。本會 104 年度第二季稽核工作報告准予備查。 

 

本日董事會針對討論案決議如下： 

一、「華視資產活化案」之決議： 
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(一) 出席董事充份發言表達看法，公視工會理事長王燕杰及華

視工會代表亦陳述反對此案之理由，因在場董事持有贊成

及反對不同立場，最後採取記名投票方式，以示負責。本

日出席董事共計十位，二位委託代理出席，三位請假。 

     投票結果，十位贊成：邵玉銘、巴奈‧母路(委託姜董 

事雪影代理)、侯文詠、姚仁祿、施振榮、姜雪影、陳倩

瑜、陳淑麗、童子賢、曾志朗；三位反對：鄭自隆、陳以

亨(以簡訊表示反對)、吳作樂(以電子郵件表示反對) ；

一位棄權：陳信宏(委託鄭董事自隆代理)；一位請假：陳

郁秀。在多數董事贊成情況下，決議通過華視資產活化專

案。 

    (二) 本案另有三項附帶決議： 

1.請「華視土地資產活化評估專案小組」儘速提出具體執

行細節方案。 

2.活化專案執行期間，如有任何新的情況出現，得適時調 

整內容。 

3.董事會將持續和華視及公視工會進行溝通。 

二、通過重要主管人事案： 

(一) 增聘陳厚裕先生擔任副總經理職務，負責督導公視新媒體

及網路推展等相關業務。 

 (二) 部份一級主管調動如下:  

          林樂群副總經理免兼國際部經理；原企劃部經理施悅文調 

任國際部經理；原研發部經理徐秋華調任企劃部經理；原 

新聞部經理侯惠芳調任研發部經理；新聞部經理由新聞部 

製作人黃明明升任。 

 

本日董事會議於下午六時十分散會。 

 

 


